



## Scania France investit dans son réseau

**Avec l'ouverture d'un nouveau point de service à Déols, près de Châteauroux, dans le département de l'Indre, Scania France accroît sa présence et son efficacité dans la région Centre-Val de Loire.**

Opérationnel depuis début novembre, le nouveau point de service de Déols permet désormais de faire face à tous les besoins spécifiques liés à l'entretien et aux réparations des produits Scania : camions, cars et bus, moteurs industriels, ainsi que pour tous les autres véhicules roulants, remorques, semi-remorques et poids lourds toutes marques.



Sur une surface de terrain de 15 000 m<sup>2</sup>, des bâtiments entièrement neufs abritent un atelier de 1 205 m<sup>2</sup> doté de 2,5 travées et d'une demi travée dédiée aux réfections d'organes, le tout adossé à un local environnemental de 98 m<sup>2</sup>, pouvant ainsi répondre aux normes Scania. Une aire de lavage et des bureaux complètent le dispositif.

*« Scania France a décidé d'investir à Déols pour répondre aux besoins croissants des clients de la région. Ces nouveaux locaux nous permettent d'offrir à nos employés et à nos clients les conditions de travail et d'accueil les plus favorables »,* déclare Luc Brasseur, responsable de la succursale Scania Val de Loire.

La proximité de la base militaire de Neuvy-Pailloux, 12<sup>e</sup> Base de Soutien du Matériel de l'Armée de Terre, permettra également au point de service de Déols de s'occuper des véhicules terrestres revenant d'opérations extérieures.

Le point de service satisfera ainsi non seulement les anciens utilisateurs de la marque, mais également les nouveaux propriétaires de Scania. Avec bientôt six mécaniciens, un apprenti, un chef d'atelier et un responsable magasin, les clients ne pourront être que satisfaits. Un responsable commercial couvrant les départements de l'Indre et de l'Indre et Loire assure la vente de véhicules neufs et d'occasion.

« Avec ces nouveaux locaux et une équipe après-vente renforcée, nous offrirons un service de qualité à toutes les entreprises et tous les conducteurs de la région qui font confiance à Scania, soit en tant que nouveaux clients, soit en tant qu'anciens possesseurs de la marque », conclut Luc Brasseur.

Novembre 2018

*Scania est un fournisseur de solutions de transport de premier rang mondial. En compagnie de nos partenaires et de nos clients, nous impulsons la transition vers un système de transport durable. En 2017, nous avons livré 82 472 camions, 8 305 bus et 8 521 moteurs industriels et marins à nos clients. Notre chiffre d'affaires net s'est élevé à 12,2 milliards d'euros. Fondé en 1891, Scania est implanté dans une centaine de pays et emploie environ 49 000 salariés. Les activités de recherche et développement sont principalement concentrées en Suède avec des antennes au Brésil et en Inde. Les sites de production sont établis en Europe, en Amérique latine et en Asie. Quelques centres régionaux de production sont situés en Afrique, en Asie et en Eurasie. Scania est une filiale de Traton Group. Scania France commercialise les produits de la marque sur l'ensemble du territoire français par le biais d'un réseau constitué d'une centaine de points. Pour tout renseignement, consultez [www.scania.fr](http://www.scania.fr).*